
 

 
 

COMUNICATO STAMPA  
  

ASSEMBLEA GENERALE PARTE PUBBLICA API, 28 GIUGNO 20 19 
  

PRESSO L’HOTEL REGINA PALACE DI STRESA 
 

 “LE GRANDI SFIDE DELL’INDUSTRIA E LE SCELTE DEGLI IMPRENDITORI.  
CHE COSA FARE ORA?” 

  
  

 
E’ stata un successo l’Assemblea dell’API – Associazione Piccole e Medie Industrie di Novara 
VCO e Vercelli appena conclusasi presso l’Hotel Regina Palace di Stresa! 
 
Iniziata nella prima parte della mattinata con l’approvazione del rendiconto economico finanziario 
2018, successivamente, nel corso della Parte Pubblica alle ore 11.15 circa, il tema trattato è stato 
il seguente: “LE GRANDI SFIDE DELL’INDUSTRIA E LE SCELTE DEGLI IMPRENDITORI. CHE 
COSA FARE ORA?”.  
 
Si inizia con il benvenuto del Sindaco di Stresa Giuseppe Bottini seguito dal saluto del Presidente 
della Provincia di Verbania Arturo Lincio; si prosegue con il saluto del Consigliere Regionale 
Federico Perugini per poi procedere con saluti di: Gianmario Mandrini Presidente dell’API, Silvia 
Polli Presidente del Gruppo Giovani Imprenditori API e Laura Travaini Presidente del Gruppo API 
Donna. 
 
Terminati i saluti, si entra nel vivo del tema dell’Assemblea “LE GRANDI SFIDE DELL’INDUSTRIA 
E LE SCELTE DEGLI IMPRENDITORI. CHE COSA FARE ORA?” con l’intervento dell’Ospite Prof. 
Carlo Alberto Carnevale Maffè - Associate Professor of Strategy and Entrepreneurship presso la 
Scuola di Direzione Aziendale dell’Università Bocconi di Milano presentato dal moderatore Dr. 
Paolo Simonotti, presentatore e conduttore radio televisivo. 
 
“Numerosi gli interessanti spunti – commenta Gianmario Mandrini, Presidente API – illustrati dal 
Professore Carnevale Maffè alla platea degli Imprenditori presenti”. 
 
“Tante le ricette e le riflessioni emerse” continua Mandrini. “Dobbiamo puntare su: innovazione ed 
esportazioni; restare un Paese unito e sfruttare la posizione geografica della nostra Italia; i nostri 
prodotti di eccellenza; diminuire il debito pubblico; ridurre il carico fiscale per imprese e lavoratori; 
riaprire i cantieri ed investire sulle infrastrutture; contrastare l’evasione fiscale; lotta alla burocrazia” 
aggiunge Mandrini. 
 
“I problemi sono tanti, ma tirandoci su le maniche, tutti insieme, continueremo a trainare 
l’economia italiana con le nostre Piccole e Medie Industrie; anche alla luce dell'intervento in 



chiusura dei lavori assembleari fatto dall'On. Alberto Gusmeroli Vice Presidente della 
Commissione Finanze della Camera dei Deputati che ci ha illustrato il Decreto Crescita appena 
approvato dal Governo; dobbiamo quindi continuare a lavorare con senso dell’impegno e del 
sacrificio, senza mai perdere la speranza. Dobbiamo guardare al futuro immaginandolo migliore e 
quindi agire” – conclude Mandrini. 
 
Stante l’importanza dell’iniziativa e la presenza degli Illustri Ospiti, Vi preghiamo di darne diffusione 
sulle Vostre testate giornalistiche. 
 
In allegato il Saluto della Presidente del Gruppo Giovani Imprenditori API Silvia Polli ed il Saluto 
della Presidente del Gruppo API Donna Laura Travaini ed alcune foto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Assemblea Generale Associazione Piccole e Medie Ind ustrie 
delle Province di Novara, VCO e Vercelli 

 
Discorso della Presidente del Gruppo Giovani Impren ditori – 

Silvia Polli 
 

Stresa, 28 giugno 2019 - Parte Pubblica 
 

 

Buongiorno a tutti Voi, 

 

il 2019 si è aperto con un importante evento, tenutosi proprio qui, in 

questa splendida location. 

Era il 25 gennaio, quando in collaborazione con il Coni di Novara e 

del Verbano Cusio Ossola abbiamo organizzato, nel corso 

dell’Assemblea Generale del Gruppo Giovani Imprenditori 

dell’Associazione, una meravigliosa iniziativa: “L’industria a scuola 

di Sport”. Sul palco hanno sfilato medaglie d’oro delle olimpiadi, 

atleti e campioni sportivi di fama internazionale e squadre del 

nostro territorio guidate da colleghi imprenditori nostri associati. Mi 

sento di dire che è stato davvero un successo! 

Abbiamo molto da imparare dallo sport per accrescere la nostra 

leadership; la formazione dei giovani imprenditori deve passare dal 

gioco di squadra e dalla capacità di fare gruppo. Stare uniti aiuta a 

migliorare la fiducia in noi stessi e a trasmettere quotidianamente 

nelle nostre imprese l’entusiasmo e la voglia di fare. 

L’agenda del Gruppo Giovani Imprenditori ha un appuntamento 



importante il 4 luglio nelle nostre sedi di Borgomanero e Baveno. 

Il tema che verrà trattato è: “Fabbrica 4.0, esperienza di ricerca, 

sviluppo, innovazione e welfare”. 

È un’importante iniziativa organizzata con il mondo dell’Università e 

dei Centri di ricerca, per trasmettere competenze digitali e innovare 

le nostre PMI. L’invito è quello di aderire a questi momenti 

importanti di formazione per conoscere esperienze di successo di 

altre realtà industriali. 

Lo scambio di conoscenze è fondamentale per gestire un’“industria 

intelligente”. Io, in quella sede parlerò del Progetto StartAPI, un 

contenitore di esperienze e servizi per le start up, per le nuove idee 

imprenditoriali, per giovani imprenditori e non che vogliono 

cavalcare il cambiamento e incrementare le proprie capacità 

manageriali. 

L’invito da parte nostra è: “iscrivetevi se non lo avete già fatto e 

partecipate alle iniziative che saranno via via organizzate”. 

Dobbiamo investire e dedicare del tempo per crescere insieme. 

Ovviamente anche quest’anno saranno realizzate iniziative nelle 

scuole del territorio per diffondere quello in cui io credo tanto: “la 

cultura dell’impresa tra i giovani”. 

 

Grazie e buona assemblea a tutti! 

 



Assemblea Generale Associazione Piccole e Medie Ind ustrie 
delle Province di Novara, VCO e Vercelli 

 
Discorso della Presidente API Donna – Laura Travain i 

 
Stresa, 28 giugno 2019 - Parte Pubblica 

 

 

Buongiorno a tutti, 

 

tante sono le iniziative che continuiamo a proporre con il Gruppo 

delle Donne Imprenditrici, una importante si è appena conclusa il 

mese scorso: il “Master in diritto del lavoro e gestione del 

personale”. È stato un percorso formativo estremamente 

interessante ed istruttivo, che abbiamo voluto aprire a tutti gli 

associati e non solo alle donne imprenditrici. 

Formarsi costantemente è fondamentale e più che mai le nostre 

piccole e medie industrie debbono investire sulla formazione 

continua per il futuro. 

In questo momento il Gruppo API Donna sta portando avanti un 

ambizioso progetto, vogliamo scrivere un libro: “Donne di Gusto- 

Ricette di successo”.  

L’idea è maturata oltre un anno fa direi quasi per caso, nel corso di 

un consiglio direttivo, e nasce dall’esigenza di continuo confronto e 

condivisione, un nuovo modo di fare impresa nonché di crescita 

personale. Donne che sanno fare e fanno impresa, a volte nascoste 



a volte esposte in prima linea, scriveranno la propria storia, 

qualcosa di sé, le sfide del passato, del presente e del futuro 

abbinando il proprio racconto ad una ricetta di cucina, la preferita 

scelta fra le più amate. Il ricavato dalla vendita del libro sarà 

devoluto per delle borse di studio ad allievi universitari meritevoli. 

Ancora una volta, quindi, riteniamo che il rapporto Scuola-Industria 

sia fondamentale per dare ai giovani la giusta spinta e regalare ai 

più bravi la possibilità di realizzare un sogno.  

Continueremo ad investire in iniziative legate alle Pari opportunità 

ed in collaborazione con il Gruppo APIDonna a livello nazionale, 

della Confapi, nel quale io sono membro di Giunta, a confrontarci e 

a ragionare su: semplificazioni fiscali e proposte di modifica di leggi 

che riteniamo inefficienti per il sistema produttivo. 

 

Un sincero Grazie a tutti Voi. 
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